

運動会に向けて、ドローン撮影

10月3日(金)に、創立150周年記念行事の一つ目となる運動会に向けて、ドローン撮影の事前飛行、撮影をしました。

運動会では、プログラム1番において、子供と職員、保護者、地域の方々など会場にいらっしゃる皆様全員で、運動場に「150」の人文字をつくり、ドローンを使って上空から撮影をする計画です。



校舎はもちろん、敷地全体を背景にして、人文字が映える高さ、位置はどこか、様々に動かし、事前飛行、撮影を繰り返し、上のような画角でよいのではないかということになりました。

当日、まずは天候に恵まれますように、そして、多くの方々が集うことを願っています。

ふかふかの土に、ピーマンの苗植え



9月25日(木)2、3校時は、梅沢さんの経営する農場で、「ピーマンの苗植え体験」をしました。

本校の特色の一つは、「食農教育」です。大きな目標は3つです。

- ① 地域の人や自然に関わり、郷土のよさに気付くこと
- ② 必要な作業を体験することで、勤労生産の喜びや苦労、生産に向けた努力や工夫を味わい、郷土の産業へ関心をもつこと
- ③ 校外学習活動や体験活動を通して、人の関わり方やマナーを身に付けること

梅沢さんから苗の植え方を学んだ子供たちは、早速、自分の持ち場に移動し、活動を始めました。さわり心地のよいふかふかとした土。子供たちは、苗を大切にポットからとり、優しく植えることができました。

梅沢さん、御指導、ありがとうございました。

文化芸術体験事業の開催



9月24日(水)3、4校時は、鹿児島県在住のパフォーマンスアーティスト「K@ITO(カイト)」さんのステージと体験活動(ワークショップ)を楽しみました。

まず前半は、K@ITOさんのパフォーマンス。皿回しやジャグリング、こま、けん玉、水晶玉、光などを使った素敵なお披露目を見せてください、子供たちから度々歓声が沸きました。

後半は、子供たちの体験活動(ワークショップ)です。皿回し、こま、けん玉など、子供たちの興味・関心は尽きず、時間いっぱい体験を楽しむことができました。

運動会に向けて練習開始!



10月26日(日)が運動会です。校内では、9月末から、運動会に向けた練習が始まりました。白組応援団長6年岩田悠李さん、赤組応援団長6年小橋鳳駕さんを先頭に、「元気・やる気150% 心を燃やす 田之浦っ子」のスローガンのもと、子供たち18名が力を合わせ頑張っています。

まだまだ昼は暑さが残る運動場ですが、体調管理をしっかり行い、本番まで走り切ってほしいと思います。応援よろしくお願いします。

11月の主な行事予定

| | | |
|--------|---------------------------------|---|
| 1日(土) | 県民週間(～7日) |  |
| 3日(月) | 祝日：文化の日 | |
| 4日(火) | 郷土料理教室 | |
| 5日(水) | 学校運営協議会(子供と座談会) 地震・津波防災訓練 | |
| 6日(木) | 御在所会との交流・交流給食 スクールガードリーダー来校日 | |
| 7日(金) | 家庭学習強調週間(～13日) | |
| 8日(土) | 創立150周年記念式典 | |
| 12日(水) | 5・6年修学旅行(～13日) | |
| 14日(金) | 5・6年休養措置日 | |
| 19日(水) | だごたま集会 | |
| 20日(木) | 御在所会との花植え(1～4年) | |
| 23日(日) | 祝日：勤労感謝の日 | ※24日振休 |
| 26日(水) | 生活科・社会科見学(1～4年) | |